

my-self

soft



T!O:
TREND OFFICE



SITZEN IN DER KOMFORTZONE SITTING IN THE COMFORT ZONE

soft



QS+ MY 78925 soft
+ Armlehnen/Armrests 172

Drehstuhl mit **hoher, doppellagiger Netz-Rückenlehne (62 cm)** in Web M (Runner) für das ultimative Plus an Sitzkomfort, optional mit höhenverstellbarer Lumbalstütze. Die Syncro-Quickshift®-plus-Mechanik ermöglicht eine sekundenschnelle Einstellung des Rückenlehneendrucks (10 Stufen) und beinhaltet Sitztiefen- und dreifache Sitzneigeverstellung serienmäßig.

Swivel chair with a **high, two-layer mesh backrest (62 cm)** in Web M (Runner) for the ultimate plus in seating comfort, optionally with height-adjustable lumbar support. The Syncro-Quickshift®-plus mechanism makes it possible to set the backrest counterpressure (10 levels) in a matter of seconds and includes seat-depth and seat-tilt adjustment to three settings as standard.

AS+ MY 78905 soft
+ Armlehnen/Armrests 155

Drehstuhl mit **hoher, doppellagiger Netz-Rückenlehne (62 cm)**, die in zwei Qualitäten und insgesamt 15 attraktiven Farben erhältlich ist. Benutzerfreundlich ausgestattet mit der intelligenten Syncro-Automatic®-plus-Mechanik mit automatischer Körpergewichts-anpassung inklusive Sitzneige- und Sitztiefenverstellung.

Swivel chair featuring a **high, two-layer mesh backrest (62 cm)**, which is available in two qualities and totally 15 attractive colours. It has user-friendly features with the intelligent Syncro-Automatic®-plus mechanism with automatic bodyweight adjustment including seat-tilt and seat-depth adjustment.

QS MY 78920 Drehstuhl mit Syncro-Quickshift®-Mechanik.
Swivel chair with Syncro-Quickshift® mechanism.

AS MY 78900 Drehstuhl mit Syncro-Automatic®-Mechanik.
Swivel chair with Syncro-Automatic® mechanism.



QS+ MY 77925 soft

+ Armlehnen/Armrests 172

Drehstuhl mit **hoher, doppellagiger Netz-Rückenlehne (62 cm) und gepolsterter Ergo-Nackensütze**. Die Ergo-Nackensütze ist höhenverstellbar (7 cm) und bis zu 40° neigbar und sorgt für eine optimale Entlastung der Nacken- und Schultermuskulatur.

Swivel chair featuring a **high, two-layer mesh backrest (62 cm) and upholstered Ergo neckrest**. The Ergo neckrest is height-adjustable (7 cm) and tiltable up to 40° to minimise strain on the neck and shoulder muscles.

AS+ MY 77905 Drehstuhl mit Syncro-Automatic®-plus-Mechanik.
Swivel chair with Syncro-Automatic®-plus mechanism.



MY 79035 000 soft

Vierbeiner mit **atmungsaktiver, doppellagiger Netz-Rückenlehne (39 cm)**, Sitz vollumpolstert. Das 3fach stapelbare Gestell ist schwarz oder optional verchromt. Der Vierbeiner ist sowohl mit als auch ohne Armlehnen erhältlich.

Four-legged chair with **breathable, two-layer mesh backrest (39 cm)**, with upholstered seat. The black frame is stackable up to 3-high and is optionally available in chrome. The four-legged chair is available with or without armrests.



MY 79085 085 soft

Freischwinger mit **atmungsaktiver, doppellagiger Netz-Rückenlehne (39 cm)**, Sitz vollumpolstert. Das Gestell ist 3fach stapelbar. Auch der Freischwinger ist mit schwarzem oder verchromtem Gestell und sowohl mit als auch ohne Armlehnen erhältlich.

Cantilever chair with **breathable, two-layer mesh backrest (39 cm)**, with upholstered seat. The frame is stackable up to 3-high. The cantilever chair too is available with black or chromed frame and with or without armrests.

Für jede Anforderung geeignet

In der modernen Arbeitswelt kommt es zunehmend darauf an, sich auf die wechselnden Anforderungen der Arbeitswelt schnell anpassen zu können. my-self soft erfüllt alle Anforderungen an einen modernen Drehstuhl und kann mit den Ergonomiefunktionen Sitztiefen- und Sitzneigeverstellung, verstellbarer Lumbal- und Nackenstütze sowie multifunktionalen Armlehnen individuell ausgestattet werden.

Benutzerfreundliche Techniken

Wir bieten mit der Syncro-Quickshift® und der Syncro-Automatic® zwei besonders benutzerfreundliche Mechanikvarianten an, die perfekt für Wechselarbeitsplätze geeignet sind.



QS Syncro-Quickshift®

- Schnellverstellung des Rückenlehnegegendrucks
- Harmonisch synchroner Bewegungsablauf von Sitz und Rückenlehne
- Synchronbewegung 4fach arretierbar
- Dreistufige Sitzneigeverstellung (-1°/-3,5°/-6°)
- **Syncro-Quickshift® -plus:** Wie Syncro-Quickshift®, jedoch zusätzlich mit Sitztiefenverstellung (6 cm) mittels Schiebesitz.

QS Syncro-Quickshift®

- Rapid adjustment of the backrest counterpressure
- Harmonious, synchronised seat and backrest movement
- Synchronised movement can be locked in 4 positions
- Three-position seat-tilt adjustment (-1°/-3.5°/-6°)
- **Syncro-Quickshift® -plus:** As Syncro-Quickshift®, only with additional seat-depth adjustment using sliding seat (6 cm).

Suitable for all situations

In modern working environments, the ability to adapt quickly to changing requirements is becoming increasingly important. my-self soft has everything a modern swivel chair should have and can be individually equipped with ergonomic functions such as seat-depth and seat-tilt adjustment, adjustable lumbar support and neckrest as well as multifunctional armrests.

User-friendly mechanisms

With Syncro-Quickshift® and Syncro-Automatic®, we offer two particularly user-friendly versions of mechanisms which are ideal for shared workstations.



AS Syncro-Automatic®

- Automatische, gewichtsgesteuerte Anpassung des Rückenlehnegegendrucks
- Harmonisch synchroner Bewegungsablauf von Sitz- und Rückenlehne
- Neigungswinkel der Rückenlehne 3fach begrenzbar
- Sitztiefenverstellung (6 cm; optional)
- **Syncro-Automatic® -plus:** Wie Syncro-Automatic®, jedoch zusätzlich mit Sitztiefenverstellung (6 cm) mittels Schiebesitz sowie zweistufiger Sitzneigeverstellung (-1°/-6°).

AS Syncro-Automatic®

- Automatic, weight-controlled adjustment of the backrest counterpressure
- Harmonious, synchronised seat and backrest movement
- Backrest tilt angle can be set in 3 positions
- Seat-depth adjustment (6 cm; optional)
- **Syncro-Automatic® -plus:** As Syncro-Automatic®, only with additional seat-depth adjustment using sliding seat (6 cm) and dual-position seat-tilt adjustment (-1°/-6°).

VARIANTEN | VARIANTS



Sitztiefenverstellung/ Seat-depth adjustment	6 cm	6 cm	-	-
Sitzneigeverstellung/ Seat-tilt adjustment	-1°/-6° (AS+) -1°/-3,5°/-6° (QS/QS+)	-1°/-6° (AS+) -1°/-3,5°/-6° (QS/QS+)	-	-
Rückenlehnenhöhe/ Backrest height	62 + 24 cm	62 cm	39 cm	39 cm
Lumbalstütze, verstellbar Lumbar support, adjustable	6 cm Höhe/Height	6 cm Höhe/Height	-	-
Nackenstütze, höhenverstellbar/ Neckrest, height adjustable	7 cm 40° neigbar/tiltable	-	-	-
Armlehnen/ Armrests	2F - 3F - 4F	2F - 3F - 4F	starr/fixed	starr/fixed
Fußkreuz/Gestell Base/Frame	Kunststoff/Plastic Aluminium/Aluminium	Kunststoff/Plastic Aluminium/Aluminium	schwarz/black chrom/chrome	schwarz/black chrom/chrome

Empfohlene Stoffe siehe Trendoffice Preisliste 2015/
Recommended fabrics see pricelist Trendoffice 2015

Netz-Rückenlehnen für my-self mesh soft/Mesh backrest for my-self mesh soft

Web M (Runner:B)



Web O (Omega:B)



www.trendoffice.de / www.dauphin-group.com

Vertrieb/Distribution: Dauphin HumanDesign® Group GmbH & Co. KG, Espanstraße 36, 91238 Offenhausen/Germany, Tel.: +49 9158 17-700 E-Mail: info@dauphin-group.com